

Soumis par le Président du CTCA

le 1^{er} mars 2019

Chers Collègues,

Vous vous souviendrez sans doute qu'avant le CTCA04, je vous avais fait parvenir une analyse informelle des deux propositions qui avaient été présentées, une proposition de l'Union Européenne et une autre proposition du groupe des États côtiers, en identifiant certains points clés de similitude et de différence entre celles-ci, en espérant qu'elle nous aiderait à orienter nos discussions.

De nombreux changements ont été apportés, depuis lors, à ces deux propositions. En conséquence, je vous sou mets une version révisée de mon analyse informelle qui reflète ces changements et identifie, une nouvelle fois, plusieurs points clés de similitude et de différence entre ces deux propositions.

Tous les points de détails ne sont naturellement pas couverts dans l'analyse ci-jointe.

J'espère que cette analyse nous permettra d'orienter nos débats et de réduire le nombre de questions en litige lors de la discussion sur ces deux propositions.

Salutations distinguées.

Don MacKay
Président indépendant